
 
Frau Kohlhaas beantwortete die Anfrage der Kreistagsfraktionen CDU und GRÜNE anhand 
einer Präsentation. 
 
Abg. Hoffmeister stellte die Bedeutung des Siebengebirges heraus und bekräftigte, dass er die 
Zukunftsstrategien aus dem Vortrag mit seiner Fraktion besprechen wolle. Zurzeit solle man mit  
einer projektorientierten Arbeit beginnen. Er wies darauf hin, dass ein Drittel des gesamten 
touristischen Volumens im Rhein-Sieg-Kreis auf das Siebengebirge mit Königswinter und Bad 
Honnef entfalle. 
 
Abg. Schenkelberg erkundigte sich nach den derzeitigen Überlegungen der Städte Königswinter 
und Bad Honnef. 
 
Frau Kohlhaas wies darauf hin, dass sich die Städte Königswinter und Bad Honnef zum 
Naturpark bekannt haben und jetzt auch mit finanzieller Beteiligung Mitglied werden. Auch in der 
touristischen Zusammenarbeit wolle man sich wieder annähern.  
 
SkB Ralfs bedankte sich für den Vortrag und wies darauf hin, dass der Vortrag deutlich gemacht 
habe, wie viel schon geschehen sei und jetzt die Politik diskutieren solle, welche weiteren Ziele 
angestrebt und umgesetzt werden sollen. Hierfür sehe er gerade den Kreis als verbindendes 
Element in der Pflicht. 
 
Die Ausschussvorsitzende bedankte sich ebenfalls für den ausführlichen Vortrag und bat darum, 
die Präsentation der Niederschrift beizufügen. 
 
 
Anmerkung der Verwaltung 
Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt. 
 
 


